



Baden, 11. Dezember 2009

Stellungnahme

Zu Protestveranstaltungen und Demonstrationen im Zusammenhang mit der Annahme der Antiminarett-Initiative vom 29. November 2009

Der Verband Aargauer Muslime distanziert sich in aller Form von jeglichen Protestveranstaltungen und Demonstrationen, welche ohne Absprache mit den muslimischen Vertretungen in der Schweiz organisiert werden und nur dazu dienen, noch mehr Öl ins Feuer zu giessen und gegenseitiges Unverständnis zu fördern.

Wir werden uns nicht für irgendwelche Zwecke instrumentalisieren lassen, sondern bekräftigen unser Angebot an alle interessierten Kreise, die im Vorfeld der Abstimmung angesprochenen Probleme und Ängste zu identifizieren und mitzuwirken, Lösungen zu finden.

Mit freundlichen Grüssen

Hamit Duran
Sekretär und Pressesprecher VAM

info@aargauermuslime.ch
www.aargauermuslime.ch